

BAB II

Prosedur Kerja

2.1 Deskripsi Penugasan Kerja

Dalam program kerja Penyediaan Website Desa dan Promosi Wisata Melung, ada beberapa pekerjaan yang dilaksanakan dalam program kegiatan MBKM dan juga pengalaman yang didapat dari pekerjaan tersebut.

a. Website Desa dan Promosi Wisata Melung

Tabel 2.1 Deskripsi pekerjaan program kerja pengembangan Website

No.	Lingkup Pekerjaan	Penanggung Jawab	Sub Pekerjaan	Pengalaman dan Keterampilan
1.	Pengumpulan data	Alfonsus Simbolon	Melakukan wawancara dengan Kepala Desa Melung mengenai Website Desa dan keluhan pada Website Desa sebelumnya.	Meningkatkan kemampuan untuk melakukan wawancara, kemampuan untuk berargumen.
2	Diskusi Internal	Alfonsus Simbolon	Membuat perencanaan sistem dan desain Website, dan merencanakan fitur yang akan di sediakan.	Dapat membuat sebuah project sesuai dengan di rencanakan.
3	Koordinasi	Alfonsus Simbolon	Menyampaikan bayangan Website yang akan dibuat kepada kepala Desa, dan kepala Desa memberikan masukan agar Website berita dan agenda dapat di isi oleh ketua RW, PKK, Karang taruna dan lembaga Desa lainnya.	Meningkatkan kemampuan berbicara dan menyampaikan pendapat serta meningkatkan kemampuan melakukan koordinasi.

4	Diskusi	Dipo Mulya Hayri	Berdiskusi dengan kepala desa dan sekretaris desa perihal Website yang pertama yaitu melung.desa.id bagaimana kedepanya website yang baru akan digunakan.	Meningkatkan kemampuan berbicara dan berargumen.
5	Perancangan	Alfonsus Simbolon	Membuat rancangan website ini menggunakan pendekatan berorientasi objek dengan menggunakan metode Unified Modeling Language (UML).	Dapat mengaplikasikan sebuah ide dan pikiran
6	Desain Sistem	Usama Waliyyudin	Memprogram desain Sistem Website sesuai kebutuhan dan yang di rancang, disini meliputi membuat sistem Back end, pemrograman menggunakan PHP, Javascript dan API	Dapat mengimplementasikan ilmu yang didapatkan saat Kuliah, menambah ilmu ilmu baru, menambah pengalaman menambah kemampuan untuk menjadi seorang Web Developer khususnya sebagai Back end
7	Database	Salsabila Firda Yunita	Membuat Database untuk menyimpan data data yang akan di simpan di Website, data base yang di gunakan adalah MySQL PHP Myadmin	Dapat mengimplementasikan ilmu yang didapatkan saat Kuliah, menambah ilmu ilmu baru, menambah pengalaman

				an menambah kemampuan untuk menjadi seorang Web Developer
8	Uji Coba Sistem Website	Usama Waliyyudin	Uji coba sistem website apakah sudah berfungsi semua?, apakah sistem mengalami error atau bug?, apakah sistem sesuai dengan kebutuhan?.	Dapat mengasah kemampuan untuk menjadi seorang Tester.
9	Desain Front end	Alfonsus Simbolon	Membuat Desain grafis tampilan yang akan di gunakan di Website menggunakan CSS, JavaScript, Bootstrap dan, dan fonts	Dapat mengasah kreatifitas untuk mendesain tampilan yang menarik agar User tidak mudah bosan mengunjungi Website.
10	Uji Coba Website	Ainur Rafi Ramdhani	Menguji Sitem Website apakah sudah berfungsi dengan baik?, apakah database sudah terhubung dengan baik?, apakah desan website sudah baik?, dan mencoba fungsi setiap menu yang di sediakan di Website	Meningkatkan ketelitian untuk melihat kesalahan, ketidak kesesuaian.
11	Membuat Keamanan pada Website	Usama Waliyyudin	Memrogram keamanan data pada website seperti data penduduk, username dan password Website	Meningkatkan pengetahuan tentang keamanan jaringan dan Website

12	Memperbaiki Website yang error	Alfonsus Simbolon	Meningkatkan Website agar lebih baik dari sebelumnya agar tidak terjadi kesalahan atau error pada sistem Website	Meningkatkan ketelitian mencari kesalahan di Source Code
13	Mendemokan Website	Alfonsus Simbolon	Menampilkan, memberitahu setiap fungsi menu pada Website dan meminta masukan pada Kepala Desa dan Sekretasi Desa	Meningkatkan Publik Speaking
14	Hosting Website	Usama Waliyyudin	Membeli Hosting, Domain dan Database agar Website dapat Online	Menambah pengalaman mengonlinekan sebuah Website
15	Input data Website	Salsabila Firda Yunita	Menginput data penduduk, beberapa foto dan Video, artiker, produk hukum dan aparat Desa	Menambah pengalaman agar lebih teliti saat mengelolah data
16	Koordinasi Prsentasi Website	Alfonsus Simbolon	Menentukan waktu yang tepat agar di adakan Presentasi Demo Website	Meningkatkan publik speaking
17	Presentasi Website	Alfonsus Simbolon	Mempresentasikan Website kepada Warga Desa Melung	Meningkatkan Publik Speaking, kepercayaan diri dan ketelitian
18	Koordinasi Presentasi Website ke 2	Alfonsus Simbolon	Menentukan Waktu yang tepat untuk mempresentasi Halaman Admin atau Dashboard	Meningkatkan kemampuan negosiasi

19	Presentasi Website ke 2	Alfonsus Simbolon	Mempresentasikan cara penggunaan Halaman Admin atau Dashboard	Meningkatkan kemampuan publik speaking dan kepercayaan diri
20	Koordinasi Presentasi Website ke 3	Alfonsus Simbolon	Menentukan Waktu mempresentasikan fungsi dan cara penggunaan Dashboard di halaman admin	Meningkatkan kemampuan negosiasi
21	Presentasi Website ke 3	Alfonsus Simbolon	Mempresentasikan cara penggunaan fungsi menu pada halaman admin	Meningkatkan kemampuan publik speaking dan kepercayaan diri
22	Perbaikan Website	Alfonsus Simbolon	Memperbaiki Website sesuai masukan dari perangkat Desa	Meningkatkan kemampuan lebih teliti

b. Promosi Wisata Melung

Tabel 2.2 Deskripsi pekerjaan program kerja promosi wisata

No.	Lingkup Pekerjaan	Penanggung Jawab	Sub Pekerjaan	Pengalaman dan Keterampilan
1	Survey	Alfonsus Simbolon	Melihat dan menentukan titik pengambilan Foto dan Video untuk di jadikan konten dan apakah pemandangan sudah menarik untuk di jadikan konten Promosi	Meningkatkan kreatifitas untuk pengambilan Video
2	Survey Kembali	Alfonsus Simbolon	Karena di Pagubugan masih baru menanam Padi maka pemandangannya kurang maksimal,	Meningkatkan Kreatifitas untuk pengambilan

			oleh karena itu dilakukan survey kembali.	n Video yang lebih Maksimal
3	Percobaan Pengambilan Video	Alfonsus Simbolon	Melakukan Uji coba pengambilan Foto dan Video di Pagubugan	Menambah pengetahuan bagaimana cara pengambilan Foto dan Video yang baik
4	Pengambilan Video	Usama Waliyyudin	Pengambilan Video di Pagubugan untuk di jadikan media Promosi Wisata	Dapat mempraktekkan pengetahuan pengambilan Video
5	Pengambilan Foto dan Video di UMKM Kopi Lung	Usama Waliyyudin	Pengambilan Foto dan Video di UMKM Kopi Lung untuk mempromosikan UMKM di Desa Melung	Mendapat Pengetahuan cara memproduksi Kopi yang baik
6	Pengambilan Foto dan Video di Taman bunga	Usama Waliyyudin	Pengambilan Foto dan Video di Taman bunga untuk menambah Konten Promosi Wisata	Menambah pengetahuan bagaimana cara pengambilan Foto dan Video yang baik
7	Pengambilan Foto dan Video di gapura	Usama Waliyyudin	Pengambilan Foto dan Video di Gapura Selamat datang di Desa Melung untuk menambah Konten Prmosi Wisata	Menambah pengetahuan bagaimana cara pengambilan Foto dan Video yang baik

c. Teori Dasar Pendukung

2.2.1 Sistem Informasi

Sistem Informasi berasal dari bahasa Yunani “sistema” yang berarti kesatuan. Maka sisttem adalah kumpulan komponen yang

saling berhungan yang bekerja bersama untuk menghasilkan satu metode, prosedur teknik yang digabungkan dan diatur sedemikian rupa sehingga menjadi satu kesatuan yang berfungsi untuk menjangkau tujuan. Tanpa adanya informasi yang baik dan akurat, makasistem yang dirancang atau yang di pakai oleh organisasi akan tidak baik[3].

Pengertian sistem dan informasi menurut beberapa ahli adalah sebagai berikut :

1. Sistem adalah unsur yang hubungannya tidak dapat di pisahkan satu dengan yang lainnya yang berfungsi bersama-sama untuk mencapai tujuan yang diinginkan.
2. Sistem adalah Kumpulan dari elemen-elemen yang berinteraksi untuk mencapai tujuan tertentu
3. Informasi adalah data yang diolah menjadi bentuk yang lebih berguna dan lebih berarti bagi yang menerimanya
4. Informasi adalah data yang telah diproses sedemikian rupa sehingga meningkatkan pengetahuan seorang yang menggunakan data tersebut
5. Sistem informasi adalah sistem yang diciptakan oleh para analisis dan manajer guna melaksanakan tugas khusus tertentu yang sangat esensial bagi berfungsinya organisasi[3]

2.2.2 Government-to-Citizen (G2C)

Government-to-Citizen (G2C) adalah penyampaian layanan dan informasi publik satu arah oleh pemerintah kepada masyarakat, Enable pertukaran informasi dan komunikasi antara masyarakat dan pemerintah. Juga bertujuan untuk mendekatkan pemerintah dengan rakyat melalui akses yang beragam sehingga masyarakat dapat mudah untuk mencapai pemerintah untuk pemenuhan berbagai kebutuhan layanan.[4]

2.2.3 E-Government

E-government bukanlah sebuah perubahan fundamental jangka pendek pada pemerintah dan bukan sebagai awal dimulainya era industrialisasi. Itu berarti adalah bahwa e-government adalah modernisasi penggunaan teknologi yang linier bukan perubahan yang sangat mendasar dalam pemerintahan tertentu akan berjalan dalam jangka panjang dan tidak buktikan bahwa ini adalah awal dari proses pertumbuhan dan perubahan sosial[4].

2.2.4 Pariwisata

Pariwisata berkontribusi pada pembangunan berkelanjutan. Adanya kegiatan pariwisata dapat melibatkan masyarakat lokal, memberikan bimbingan pendidikan kepada masyarakat lokal, serta meningkatkan keterampilan dan pengelolaan lokal. Pengembangan masyarakat yang dibangun melalui interaksi wisata membuka peluang untuk menciptakan lapangan kerja yang berkelanjutan dan bisnis yang menguntungkan di antara masyarakat lokal. Kurangnya pemahaman masyarakat akan potensi sumberdaya yang dimiliki dapat menjadi kendala bagi masyarakat lokal untuk berpartisipasi. Dalam konteks peran pemerintah, perlu adanya

dukungan terhadap program peningkatan kapasitas pariwisata berbasis masyarakat. Peran pemerintah sangat penting untuk sosialisasi kebijakan, pemberdayaan, dan pengembangan kapasitas secara keseluruhan[4].